

Nachwuchs Report

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Mittwoch, den 30. September 2020 um 10:38 Uhr



Die U20-Mannschaft der Jung-Eisbären Regensburg ist am vergangenen Wochenende in die neue Saison gestartet. Zum Auftakt unterlag das Team von Stefan Schnabl am Samstag zuhause gegen den Augsburger EV mit 3:4 nach Verlängerung. Die Tore erzielten Lukas Wagner, Alejandro Kern und Maximilian Agerer. Einen Tag später mussten sich die Domstädter erneut gegen den Augsburger EV geschlagen geben. Diesmal setzte sich der AEV in Augsburg mit 3:2 ebenfalls in der Verlängerung durch. Leon Zitzer und Kareem Hätingen erzielten die Treffer für die Rot-Weißen. Nach dem ersten Wochenende belegt die U20 mit zwei Punkten den sechsten Platz in der Division I. Am kommenden Wochenende erwartet die U20 am Samstag um 16:00 Uhr sowie am Sonntag um 11:00 Uhr die Düsseldorfer EG.

Auch die U17 ist am letzten Wochenende in die Punkterunde der U20 Division I Süd gestartet. Am Samstag unterlag der EVR in der heimischen Donau-Arena gegen den EC Bad Tölz mit 3:4. Fabian Broll (2) sowie Nicolas Hinz erzielten die Treffer für die Oberpfälzer. Die Oberbayern konnten auch den zweiten Vergleich am Sonntag in Bad Tölz mit 3:1 für sich entscheiden. Nicolas Hinz erzielte den Treffer für die Domstädter. Am kommenden Wochenende erwartet die U17 am Samstag um 11:00 Uhr den EHC Straubing. Am Sonntag um 16:30 Uhr gastieren die Regensburger dann beim EHC Straubing.

Die U13 der Jung-Eisbären Regensburg musste sich am vergangenen Samstag gegen den EHC Straubing mit 2:4 geschlagen geben. Am Sonntag unterlagen die Jung-Eisbären gegen den TSV Erding mit 2:3.